



LA UNIVERSIDAD EN CIFRAS

La Universidad se mantiene entre las 20 mejores en producción científica

Repite en el puesto número 17 de un listado que lideran los centros de Barcelona y de Madrid ■ La presencia de alumnos extranjeros en máster, principal reclamo salmantino

R.D.L./ A.S. | SALAMANCA

El estudio "La Universidad española en cifras 2014-2015", que presentó ayer la Conferencia de Rectores CRUE, coloca a la Universidad de Salamanca en el puesto número 17 en producción científica de las instituciones académicas españolas. Mantiene, por lo tanto, el mismo lugar que en el anterior ejercicio del año pasado. Este ranking lo encabeza la Universidad de Barcelona con 38.519 artículos científicos en el periodo 2005-2014, por 8.560 de la universidad salmantina. Para encontrar a las siguientes universidades de la Comunidad hay que bajar hasta el puesto número 26, donde se ubica la Universidad de Valladolid con 6.909 trabajos científicos publicados. La Universidad de León se encuentra en el puesto 43 y la de Burgos en el 49. La Universidad Pontificia de Salamanca aparece en el puesto número



Un investigador de la Universidad de Salamanca. | ARCHIVO

72 con sólo 29 artículos científicos entre los años 2005-2014, según se arroja del estudio de la CRUE. Cada año, la producción científica de cada profesor de la Universidad de Salamanca es de 0,62 artículos de media.

Máster internacionales. Uno de los ámbitos donde destaca la Universidad de Salamanca en este análisis de la comunidad universitaria española es en la internacionalización de los máster. Aparece como la sexta universidad española con más porcentaje de máster con presencia internacional con un 23,96% de los títulos posgrado con estudiantes extranjeros. Sólo superan a la institución académica salmantina por este orden, Universidad Internacional de Cataluña, Universidad de Navarra, Politécnica de Cataluña, Ramón Llull y Deusto.

LOS DETALLES

Un 6% menos en gasto de personal entre 2010 y 2014

El estudio destaca que la Universidad de Salamanca ha reducido su gasto en personal un 6,03% en el periodo 2010-2014, mientras que la media nacional se sitúa en un 5,56%. El informe también indica que después de la brusca caída de 2012 en los gastos de personal de las universidades públicas presenciales, parece que el gasto contraído para atender las retribuciones del personal adscrito a las plantillas universitarias se ha estabilizado, dado que el año 2014 ha experimentado un aumento del 0,2%.

Poca presencia de lengua extranjera en los títulos

La Universidad de Salamanca dentro del apartado de porcentaje de titulaciones de grado y máster oficial que se imparten en lengua extranjera o bilingüe ocupa el puesto número 16, debido a que sólo entre un 10% y un 15% de su oferta formativa se ofrece en otra lengua.